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庁舎移転

皆さまから寄せられたお便り

●海田生まれ海田育ちで、 ８か月

男児子育て中です。 私は海田

町がこんなに子育てがしやすい町

だとは思いませんでした。 きっと

広島市と合併していたら、 こう

はならなかったのだろうと思いま

す。 議会だより毎月読んでいま

す。 編集のほう大変だとは思い

ますが、 頑張ってください。

　（30代 女性）

●（前号の）表紙にのってある写真

の人たちの笑顔がとてもすてきで

す！！  　　（10代 女性）

●町内全域に防犯カメラが設置

されることによって、 子育て世

代にとっては、 安心・安全で、

より、 住みやすい海田町になる

のではないでしょうか。

　（40代 女性）

●100号で、 南小近くの交差点

に信号をつけて欲しいというお

便りを見たのですが、 私も、

信号があればいいなと、 何回も

思ったことがあります。 小学校

も近いのでぜひ信号をつけて欲

しいですネ。 　　（40代 女性）

●今回は出題写真とヒントから、 国信トンネル付近だなと勘をつけ、 町の防災マップで方角道

順を確認して、 現地を探しに行ったところ、 一発で発見しました。 （80代）

※たくさんのお便り、 ありがとうございました。 これからもどんどんお寄せください。 待ってます。

引き続き要望

    していきます。

　3月定例会以後（平成27年4月10日～平成27年6月17日）の議会の本会
議、委員会、協議会、調査など主なものについて紹介します。

議会の動き 議会、委員会
協議会、調査など

いつになったら動くの？

（総務）…総務文教委員会　　　（福祉）…福祉厚生委員会　
（建設）…建設産業委員会　　　（議運）…議会運営委員会　 
（全協）…全員協議会　　　　　（改革）…議会改革特別委員会　
（広報）…議会広報広聴調査特別委員会　（保育）…保育所整備特別委員会
（公民館）…海田公民館整備基本構想特別委員会
（庁舎）…庁舎建設及び広島市東部地区連続立体交差事業調査特別委員会
（議長）…議長出席　　　　　　（副議長）…副議長出席
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●防犯カメラについて

質般一 問

4/16 広島県町議会議長会定例議長会議（議長）

4/19 第49回織田幹雄記念国際陸上競技大会（副議長）

4/22 所管事務の年間計画について（総務）

4/23 所管事務の年間計画について（福祉）

4/28 ６月定例会の開会日及び会期日程について　ほか（議運）

〃 平成27年度工事執行計画について　ほか（建設）

4/29 三原市合併10周年記念式典（副議長）

5/11 広島市東部地区連続立体交差事業の現状について　ほか
（庁舎）

〃 議会改革事項について（改革）

〃 再整備保育所の設置・運営事業者の公募等について（保育）

〃 海田公民館整備基本計画について（公民館）

5/14 平成27年度学校教育の方針について　ほか（総務）

5/15 職員の不祥事について（全協）

5/18 安芸郡町議会議長会議（議長）

〃 福祉保健部所管施設の管理運営状況について　ほか（福祉）

5/19 広島県町議会議員研修会

〃 平成27年度広島安芸商工会第７回通常総代会（議長）

5/20 ６月定例議会について　ほか（議運）

〃 平成27年度海田町交通安全協会総会（議長）

5/21 平成27年度国道２号関係期成同盟会総会（議長）

5/26 平成27年度町村議会議長 ･副議長研修会（議長）

5/29 議会だより編集①（広報）

〃 平成27年度第１回安芸地区消防運営協議会（議長）

5/30 「足立杯争奪」中学生軟式野球海田大会（議長）
5/31 足立先生を偲ぶ会（議長）

6/3 平成27年第３回海田町議会定例議会開会日

6/4 保育所条例の改正について（全協）

〃 保育所条例の改正について（保育）

6/5 議事日程について（議運）

〃 保育所条例の改正について（保育）

〃 議会だより編集②（広報）

6/8 議会だより編集③（広報）

6/10 議会改革事項について　ほか（改革）

〃 竹貞分区外雨水整備計画について　ほか（建設）

6/11 議会だより編集④（広報）

6/16 議会だより編集⑤（広報）

〃 職員の処分について　ほか（総務）

〃 MERS コロナウィルスの状況について（福祉）

〃 委員の選任等について（議運）

〃 広島市東部地区連続立体交差事業の見直し案の
方向性について（庁舎）

※委員会や協議会などの名称は、次の略称で掲載しています。
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改良前

改良後
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